
【 家庭教育学級 】 

家庭教育学級は、子育ての悩みや保護者の子供への関わり方、子供の成長に合った取り組み、教育上の留

意点などを話し合ったり、保護者自身が教養を高めたりして、充実した人生を送ることができるようみんな

で学ぶ場です。また、保護者同士が交流を通して互いに支えあう関係づくりをめざします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇子供たちの日頃の園での様子を見ることができ、楽しい時間となりました。見るだけでなく一緒に 

活動することで、家族に様子を伝える時もより具体的に褒めることができてよかったです。 

◇子供やクラスの親御さん、先生方と久々に触れ合えて楽しかったです。また、家で子供と体を動かし 

て過ごす時間・機会がなかなか取れない中なので、このような機会があるとよいと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇DVDで実際の小学校の様子を見て、子供たちがワクワクしていました。また、校長先生のお人柄も 

知ることができて、安心しました。 

◇学習会の後家庭で「どうとくって何？おんがく楽しそう！」と質問する姿を見て、これまで授業科目 

について話すことはなかったのにと、子供の成長を感じました。  

 

 令和５年２月１６日  第１８号 

アリスこども園 第２回学習会 １月２７日（金） 

【実技】親子レクリエーション教室 

【講師】石巻レクリエーション協会 伊藤たか子・石垣みよ子・桜井美智枝 氏 

 

ケヤキッズのぞみの保育園 第３回学習会 １月２７日（金） 

【講話】就学に向けて 

【講師】石巻市立蛇田小学校長 阿部 淳 氏 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇自分たちで刈った葦を使って葦紙すき体験、とても貴重な体験になったことと思います。良い思い 

出になりました。立派な卒業証書になってくるのをとても楽しみにしています。 

◇紙すき体験楽しかったです。子供たちもとても真剣に取り組んでいたと思います。親子で卒業に向 

けての活動として貴重な体験ができました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇初めて「親子ビクス」に参加して、想像していたよりもハードで驚きました。子供とスキンシップしな 

がら運動することができて、とても楽しい時間を過ごすことができました。  

◇久しぶりにたくさん身体を動かしてリフレッシュができました。自宅でも子供をおんぶしながら、リ 

ズムに合わせて身体を動かしてみたいと思いました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇保護者の目線に立って、具体例を交えながら、ポイントを押さえて説明していただきました。登下校 

や学校生活で、特に家庭で心掛けたいことを知ることができて安心しました。  

◇子供を初めて入学させる保護者として、学校について知る貴重な時間となりました。たくさんのこ 

とを期待しながら、子供といっしょに入学準備をしていきたいと思います。  

 

石巻市立稲井幼稚園 第２回学習会 １月３０日（月） 

【実技】親子ビクスを楽しもう 

【講師】助産師 小田嶋 清美 氏 

 

石巻市立北上小学校 第２回学習会 １月２７日（金） 

【実技】葦での和紙作り 

【講師】石川県能登仁行和紙職人 遠見 和之 氏 

石巻市立二俣小学校 第１回学習会 ２月３日（金） 

【講話】もうすぐ１年生～入学に向けた心構え～ 

【講師】石巻市立二俣小学校長 伊藤 勝彦 氏 

 


